

Betreff:

Taubenschlag im Hauptbahnhof Wiesbaden
Antrag der CDU-Fraktion vom 11.03.2017

Antragstext:

Die DB Station & Service AG hat das Wiesbadener Ordnungsamt aufgefordert, den Taubenschlag im Hauptbahnhof bis zum 31. März 2017 zu entfernen. Das Problem der Verkotung innerhalb und auch außerhalb des Bahnhofs wird sich dadurch aller Erfahrung nach noch weiter verschlimmern, da eine Kontrolle des Taubennachwuchses so nicht gegeben ist.

Der Umweltausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1) ob es Gespräche mit der DB Station & Service AG über eine Fortführung des Taubenschlags gegeben hat und wie diese verlaufen sind;
- 2) ob dem Magistrat bekannt ist, wie die Bahn nun konkret mit dem Problem Taubenplage statt dessen umgehen wird;
- 3) ob es Alternativstandorte in der unmittelbaren Umgebung gibt;
- 4) wie viele Taubenschläge in diesem Bereich für sinnvoll erachtet werden;
- 5) wie viele Taubenschläge in Wiesbaden existieren und wie viele aus Sicht der Experten benötigt werden.

Wiesbaden, 08.03.2017

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Ralf Wagner
Fraktionsreferent

Antrag Nr. 17-F-00-0002
CDU
